

## Réponse de NN. SS. Begin et Bruchési

Montréal, le 29 juin 1898.

Eminentissime Seigneur,

La pensée que l'on a eue d'adjoindre des représentants du Canada aux personnages distingués qui font déjà partie du comité, formé en vue d'ériger dans la cathédrale de Meaux un monument funèbre à Bossuet, est une pensée bien honorable pour nous. Aussi acceptons-nous, Eminence, cette proposition avec une vive et reconnaissante satisfaction.

Car l'homme de vertu et de doctrine, l'orateur sans rival et sans modèle, l'écrivain puissant, l'évêque selon le cœur de Dieu que fut Bossuet, toutes ces qualités de l'éminent prélat qui a dominé votre beau siècle par la grandeur de son génie, sont bien connues dans le Canada-français.

Nous prions Votre Eminence de bien vouloir agréer dès aujourd'hui la lettre de change ci-jointe, comme une faible expression de notre admiration pour le grand évêque, dont la France, notre chère et jamais oubliée mère-patrie, se propose si heureusement d'honorer la mémoire, dans l'église même où il s'est fait gloire de rompre aux humbles le pain de la doctrine évangélique.

Veuillez agréer, Eminentissime Seigneur, l'hommage du profond respect avec lequel nous sommes,

De Votre Eminence,

Les très humbles et très dévoués serviteurs.

† L.-N. BÉGIN, ARCH. DE QUÉBEC.

† P.-N. BRUCHÉSI, ARCH. DE MONTRÉAL.

## NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

**P**AR décision de Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé F.-X. de Ladurantaye, curé de Saint-Alexis ;
- M. l'abbé Ed. Contant, vicaire à Sainte-Cunégonde.
- M. l'abbé Georges Gauthier a été appelé à l'archevêché.



il y a  
ville  
La  
cher  
enco  
signa  
saints  
En  
lis  
laque  
inépu  
Le  
cipe a  
horre  
ce qui  
main  
S'il  
lui et  
charit  
pitres  
blissei  
des vé  
penda  
compl  
mansa  
remèd  
pas le  
secour  
de gén  
C'est  
Mais  
vu. L  
l'heure  
délicat